

一般質問

**吉田 耕一議員
新政会**



クルーズ船を誘致するための取り組みは

坂出ニューポートプランの着地点は

Q 8月に坂出ニューポートプラン検討会議が開催されたが、今後は議論の着地点をどこに定め

A 当該プランの策定は、坂出港の振興、発展に資することを目的としており、目標年次はプラン策定後、概ね10年としています。10年先には、坂出北インター・エンジのフル化も実現している予定であり、港湾施設の整備に関するごとに限らず、坂出港の振興について、幅広い観点から検討を進めていきたいと考えています。

今後、検討会議委員だけでなく、企業の方々から伺つた、意見、要望についても会議の中で検討を重ねることにより、これから坂出港の進むべき道や方向性が見いだせるプランの策定につなげたいと考えています。

(建設経済部参事)

- 質問の主な項目
- ・緩衝緑地の有効活用について
- ・町なか再生の推進について
- ・さかいで大橋まつりについて



Q 坂出港の振興、発展という意味ではクルーズ船の誘致は大きな意味をなすものだと考える。クルーズ船会社と直接面談する商談会にポートセールスの一環として、本市も参加してみてはどうか。

A 商談会に参加し、船会社と直接面談することは、非常に有効な手段であると考えています。今後は、既存岸壁の利用状況等を勘査し、船会社や旅行会社への訪問の機会を利用したPR活動や地元への招待等について四国地方整備局や香川県と調整、協議する中で、商談会への参加も検討していきたいと考えています。

(建設経済部参事)

**野角 満昭議員
日本共産党議員会**

坂出市スポーツ推進計画の策定を

Q 地方スポーツ推進計画の策定を求めているが、本市ではどのように検討しているのか。

A 魅力ある実効性に即したスポーツ推進に取り組むため、第二次坂出市健康増進計画には身体活動、運動についての目標を掲げており、教育大綱に基づく具体的な計画の基本施策においてもスポーツの推進を位置付けています。また、ラジオ体操普及事業についてもこれらの取り組みを進めています。

今後は、市民の皆様が一層スポーツに关心を寄せ、楽しんだり、スポーツを振興させていくことが非常に大切であることから、当該計画の策定について、検討も必要であると考えています。

(教育委員会参事)



公共施設等総合管理計画と学校再編整備実施計画との関連性は

Q 公共施設等総合管理計画の影響により、学校の統廃合が加速化されるのではないかと懸念しているが、これらの計画の関連性はどうなっているのか。

A 公共施設等総合管理計画では学校施設の今後の基本方針とまえ大規模改修等の検討も含め長期的に維持管理していくこととして、学校再編整備実施計画を踏まえ大規模改修等の検討も含め长期的に維持管理していくこととしています。

再編整備実施計画は、将来構想の段階にあり、対象となっている学校とは今年度より、協議を行ない、現在取りまとめ中です。

学校施設の多くは老朽化が進み、その対策として大規模改修等や統廃合を検討するべき時期が来ると思われますが、これまで通り保護者や地域の皆様への十分な説明とともにご理解、ご協力を頂く中で進めたいと考えています。

(教育部長)

- 質問の主な項目
- ・国民健康保険の都道府県単位化について
- ・公園のトイレの改修について